

viernes. 21/11/74

# Hay Malestar Interno en el Peronismo Oficialista

## La Dirección de la Central Obrera Expresó sus Inquietudes al ser Marginada de la Repatriación de los Restos de Evita.- Varios Muertos en Enfrentamientos Armados

(AFP, AP y EFE)

### GRAVES ENFRENTAMIENTOS

**BUENOS AIRES, 20 de noviembre.**—La presidente de la República Argentina, María Estela Perón, recibirá mañana en audiencia a dirigentes de la CGT y de "las 62", que agrupa a un número igual de sindicatos oficialistas, se anunció hoy.

La central obrera había solicitado una "audiencia urgente" para exponer "problemas que inquietan a la clase trabajadora", según una versión circulante.

La prensa revelaba hoy que la repatriación de los restos de Eva Perón se organizó sin la participación de la CGT pese al hecho de que la central sindical es la columna vertebral del movimiento peronista.

Ningún representante sindical integró la comitiva del ministro de Bienestar Social, José López Rega, cuando se trasladó a España para traer de vuelta a Argentina el ataúd de Eva Perón.

El diario **Clarín** afirmó que tres altos dirigentes sindicales vieron negada su entrada al aeroparque de Buenos Aires, donde se realizó el domingo la ceremonia de recepción de los restos.

En torno al pedido, algunos periódicos conjuraron que existía descontento en medios sindicales por la falta total de participación del sindicalismo en los actos de repatriación.

Sin embargo, horas después la CGT emitió un comunicado en el que ratificaba su "lealtad y apoyo a la gestión del gobierno" presidido por la señora De Perón, y señalaba que el hecho "no puede interpretarse de otra manera que como la continuidad lógica y fecunda de un diálogo permanente y un vínculo de lealtad".

Por otra parte, el teniente coronel Jorge Ibarzábal secuestrado hace diez meses en la guarnición militar de Azul, fue muerto a tiros anoche por un guerrillero, según se supo esta madrugada en fuentes policiales.

Su ejecutor fue identificado como Sergio Gustavo Licowski, de 23 años.

Ibarzábal fue muerto en Quilmes, 25 kilómetros al sur de esta capital, cuando al parecer era cambiado de refugio, y llevado en el interior de una camioneta utilizada como "cárcel del pueblo" móvil.

El vehículo que era escoltado en convoy por otros dos automotores ocupados por elementos del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), fue interceptado por la policía. Al verse rodeado, Licowski antes de ser capturado, último de varios disparos a su prisioneros, quien murió en forma instantánea.

Ibarzábal, de 46 años de edad, fue secuestrado el 19 de enero último, cuando unos setenta hombres del ERP intentaron copar la guarnición blindada de Azul, generándose un sangriento episodio en que fue muerto el jefe de la unidad coronel Arturo Gay.

Mientras tanto, cuatro presuntos guerrilleros, entre ellos una mujer, fueron muertos esta mañana en un tiroteo que sostuvieron con fuerzas de seguridad, según informaron fuentes policiales de la ciudad de Córdoba.

El tiroteo se produjo en los alrededores de esta ciudad, cuando la patrulla policial sorprendió a los desconocidos, que intentaban asaltar a una camioneta cargada con leche, presumiblemente para repartir entre la población de barrios humildes.

Por otro lado, en la provincia de San Juan la agencia periodística **Publicitaria San Juan**, perteneciente a la empresa editora de los diarios **Los Andes** y **El Andino** fue ametrallada hoy por desconocidos.

Los disparos efectuados afectaron los escaparates del edificio, pero no hubo qué lamentar víctimas, y hasta el momento se desconocen los móviles y los autores del atentado.

### ARRESTOS Y ATENTADOS

Al mismo tiempo, dos dirigentes universitarios de la Juventud Peronista y una militante de la misma tendencia fueron detenidos y puestos a disposición de la Justicia Federal, según fuentes policiales.

Los arrestados son Miguel Talento, presidente de la Federación Universitaria para la Liberación Nacional y José Pablo Ventura, titular de la Juventud Universitaria Peronista, y la señorita Marcela Cuestas, de la Facultad de Filosofía y Letras.

Mientras el ex candidato presidencial y jefe del Partido Radical, escapó a un atentado terrorista el sábado pasado, según se supo hoy.

El automóvil que conducía al jefe de la segunda fuerza política parlamentaria de la Argentina y otro destinado a la custodia, fueron tiroteados desde otros dos vehículos, cuando se dirigían a la ciudad de La Plata.

Los agresores mantuvieron un nutrido tiroteo con las policías de Ricardo Balbín, cuando los vehículos rodaban a más de cien kilómetros por hora,

sin que se registraran bajas pese a que el automóvil de protección fue alcanzado por varios disparos.